

Article LA NOUVELLE REPUBLIQUE INDRE et LOIRE



André Goupille et son fils Ludovic Goupille, peintres. - - Photo NR

Jusqu'au dimanche 20 juin, on peut voir au centre culturel communal une exposition de deux descendants du peintre Pierre Ballue.

« **Rétrospective** » par André Goupille, arrière-petit-fils du célèbre peintre. Il revient de Bayonne où il est installé, pour exposer quelques oeuvres surréalistes, oniriques, où la femme, la gestation, le mystère de la naissance émergent. Troublants et sensibles, ces thèmes suscitent bien des commentaires étonnants.

André Goupille organise des manifestations artistiques depuis longtemps. Cofondateur du Groupe artistique de Descartes avec M. Guin, ils ont créé, depuis 2008, une association des Amis de Pierre Ballue et aimeraient voir s'ouvrir un jour le musée P.-Ballue.

« **Perspective** » par Ludovic Goupille, fils d'André, qui continue la lignée familiale, et présente des oeuvres résolument modernes, contemporaines, éclatantes : « *Je suis en recherche, il faut que je me trouve, mais quel plaisir. J'aime la matière, l'huile, l'acrylique, mélanger, exprimer toutes sortes d'émotions, c'est toujours mystérieux et étonnant.* ». Ludovic expose dans les Salons de la région, et sera au Salon moderne à Châtellerault en automne. Cette exposition est soutenue par la municipalité, notamment M. Antony, adjoint chargé de la culture, et aussi M. Carpentey, du Groupe artistique de Descartes.